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Les Kémites

On pourrait voir les kémites comme une classe, mais le mot kémite permet justement d'éviter cette dérive. Il s'agit de
libérer un savoir qui nous a permis d'évoluer pour nous libérer nous-mêmes, que ce soient d'abord les kémites ou
résistants ou ceux qui cherchent cette lumière ou vérité, puis nos relations et ceux qui cherchent le bonheur. Ils ne
suivront plus machinalement des croyances ne pouvant exister dans la nature. On découvre la liberté puisque la
liberté est la découverte de sa recherche de vérité. Tous la voudront alors pour la connaître avec peur, en
s'apercevant que la liberté fait peur pour devenir heureux.

On se défie soi-même par une vérité naturelle que l'on ne comprend pas, vérité naturelle qui nous défie donc par ce
sens donc cette signification nous orientant de plus en plus en nous, ne pouvant être oubliée parce que comprise
puis repoussée pour être transformée, puis rejetée vers une autre vérité, l'une des deux prenant alors la place de
l'autre. On est dégoutté si c'est la mauvaise, mais elle nous transformera, en bien si nous aimons. La science c'est
cette nature et ses mouvements.

On s'aperçoit alors qu'aimer demande d'agir sur les autres pour se comprendre soi surtout. Des écrits que nous ne
pouvons expliquer se révèlent à nous, au mieux physiquement parce que nous y avons crus par sens et par amour
comme une cause à divulguer pour changer la société. Ce peut être une cause spirituelle permettant d'être heureux,
une cause naturelle si nous comprenons la nature demandant de connaître les plantes effectivement, mais l'humain
surtout, celui que nous ne sommes pas.

Être heureux c'est se connaître, donc connaître son histoire, celle qui nous fait peur, puis notre belle histoire que
notre peur nous cache pour ne pas nous faire mal, parce que nous ne connaissons pas cette simple liberté libérant
donc cette incompréhension de ce qui nous entoure. Il ne s'agit pas de ne plus avoir peur dans notre monde mais de
comprendre nos limites et celles des autres, ce que font les prophètes selon la Maât ou autres divinités humaines
africaines, puis asiatiques ou grecques.

Les écrits ont donc prophétisé ces humains révélant cette démarche vers cette organisation naturelle. Les prophètes
et disciples se sont cachés selon les recommandations de la Bible. Devenir prophète ou disciple c'est réveiller cette
créativité sensible par l'intuition et la prière, en cherchant son bonheur puis le bonheur par ses amis puis les copains,
puis Dieu si sa cause est la vérité humaine, par la capacité à réfléchir avec les autres, avec le dialogue et ses
intelligences.

Ce dialogue, mu par un gros problème résolu, qui aurait pu anéantir d’autres Homos Sapiens moins préparés, révèle
chaque jour une vérité avec les autres. Ainsi ces humains parlent de foi en l’autre, parce que le dialogue avec la
population et les plus mauvais exemples renforcent leur ego, leur créativité, donc leur foi. On pourrait aussi trouver la
même dynamique chez les grands découvreurs et scientifiques de l’humanité. Pour eux, la gloire ne sera pas
réellement que l’on se souvienne d’eux, mais qu’on se souvienne de leurs paroles ou écrits, pour que la société
évolue afin de faire aussi bien que le créateur de la vie.

Mes Notes

Écrire sur votre capacité à changer le monde.
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